

# Rusia bombardea

## sus propias líneas de defensa con su aviación

VIGOROSO ATAQUE AEREO CONTRA LAS POBLACIONES DEL SUROESTE DE FINLANDIA REALIZO LA AVIACION ROJA

## SERA AMPLIADA LA LINEA MAGINOT

Serán establecidas fortificaciones adicionales frente y detrás de la formidable línea defensiva. — Un acorazado del tipo del "Queen Elizabeth" fué atacado por un submarino alemán.—El acorazado fué alcanzado frente a las costas de Escocia sin sufrir graves daños. —Grandes cantidades de explosivos fueron robados al gobierno de Irlanda. — Operaciones en gran escala en el sector de Karelia.—

## AMETRALLADAS LAS LINEAS SOVIETICAS EN EL SECTOR DE KEMI

Los rusos se han visto obligados a abrir fuego contra sus propias líneas para evitar que sus tropas sigan retrocediendo.— Enormes motines entre las mismas tropas rojas están ocurriendo.— En Salla los aviones rojos lanzaron granadas, bombas y nutrido fuego de ametralladora para disolver a los amotinados

### AEORPLANOS RUSOS AMETRALLARON LAS PROPIAS LINEAS DEFENSIVAS SOVIETICAS HOY

Copenhague, 29. UP — El corresponsal del diario "Berlingske Tidende" en el frente norte informa que los aeroplanos rusos ametrallaron esta mañana sus propias líneas en el sector del río Kemi e igualmente se indica que se escuchó el fuego de ametralladoras y cañones tras de las líneas soviéticas, en donde han sido colocados tanques a retaguardia de los soldados. Estos informes parecen tener relación con las versiones que circularon anteriormente, de que los rusos se han visto obligados a colocar destacamentos de ametralladoras tras de sus propias líneas para impedir que su infantería retroceda. Otros despachos dicen que los aviones soviéticos atacaron ayer a sus propias tropas en el sector de Salla, con ametralladoras y bombas, sabiéndose que ocurrieron severos choques entre los mismos soldados rojos.

### SOBRE EL HUNDIMIENTO DEL USKMOUTH

LONDRES, 29.— Hoy se hizo público cómo el vapor mercante británico USKMOUTH logró eludir tres torpedos antes de ser hundido a cañonazos por un submarino alemán a una distancia de apenas trescientas yardas el 28 de noviembre pasado, indicándose que los tripulantes de dicho barco navegaron en sus botes salvavidas cerca de ciento veinte millas y estaban ya cerca de la costa cuando fueron recogidos por el vapor italiano Juventus. El Uksmouth había lanzado una llamada de auxilio, que fué recibida por un barco de guerra francés que se encontraba a sesenta y cinco millas de distancia, el cual se dirigió al sitio del encuentro a tora velocidad, y milagrosamente el contramaestre del Uksmouth, que había caído al mar, salvándolo. Luego atacó al submarino, teniendo la seguridad de que lo destruyó. Dos de los tripulantes del vapor británico perecieron al ser cañoneado éste por los alemanes. El hecho ocurrió en el golfo de Vizcaya.

### INFORMA BERLIN QUE FUE TORPEDEADO EN QUEEN ELIZABETH

BERLIN, 29. UP— El alto mando alemán informa que un submarino alemán torpedeó al oeste de la costa escocesa a un acorazado británico de la clase del Queen Elizabeth.

### EL ALMIRANTAZGO BRITANICO LO NIEGA

LONDRES, 29. UP — El almirantazgo ha indicado a la United Press que hasta el momento no se tiene noticia de que haya sido torpedeado ningún barco de guerra británico, tal como lo informan los alemanes. La clase a que se refiere el despacho de Berlín incluye a los acorazados "Queen Elizabeth", Valiant, Warspite, Barham y Malaya y todos están equipados con una protección especial contra los torpedos.

### RECIBIDOS LOS DIPLOMATICOS DE VARIAS NACIONES EN AUDIENCIA ESPECIAL POR EL PAPA

CIUDAD VATICANO, 29. UP. Su Santidad el Papa recibió hoy separadamente y en audiencias privadas a los representantes diplomáticos de Francia, Polonia y Bélgica. También a varios representantes suramericanos.

### ASCIENDEN A 10 MIL LOS MUERTOS DEL TERREMOTO DE TURQUIA

ISTAMBUL, 29. UP— Los últimos informes acerca del terremoto de Anatolia indican que el número de muertos llega efectivamente a diez mil y que en la ciudad de Erzinjan continúan los movimientos sísmicos. El terremoto fué allí tan violento que el hospital civil, el militar y una escuela quedaron en tal forma destruidos que no hay la menor traza de esos edificios, convertidos en una masa de escombros. El número de heridos pasa igualmente de 10 mil, en tanto que las personas que han quedado sin hogar ascienden a centenares de miles.

### INTERNADO EL BARCO ALEMAN TACOMA

MONTEVIDEO, 29 — En fuentes allegadas al gobierno se informa que el presidente Baldomir ordenará que sea internado el vapor-tanque alemán TACOMA, que se mantuvo a corta distancia del acorazado alemán Graf von Spee cuando éste fué hundido por su propia tripulación, basándose en el hecho de que el TACOMA actuó como barco auxiliar del acorazado y además recogió a varios de sus tripulantes.

### GRANDES DIFICULTADES PARA EL ENVIO DE VIVERES A ALEMANIA

BUDAPEST, 29. El envío de víveres y otros artículos del sur este de Europa a Alemania encuentra grandes dificultades ya que a causa del frío se ha helado el Danubio, paralizándose el tráfico fluvial. La temperatura media es de veinte y dos grados Fahrenheit bajo cero y el río está cubierto de hielo en una gran extensión. En cuanto al tráfico ferroviario, está igualmente bloqueado en muchos puntos debido a las grandes nevadas.

### AL INICIAR LA QUINTA SEMANA DE GUERRA FINLANDIA CONSERVA TODAS SUS POSICIONES

HELSINGFORS, 29. — Finlandia entra en la quinta semana de la guerra contra la Unión Soviética manteniendo en su poder todas las posiciones de importancia tanto en el istmo de Karelia como en el norte y sus tropas han cruzado la frontera en dos sitios. Informes no confirmados dicen que los aviadores finlandeses lograron destruir uno de los cañones de largo alcance rusos que bombardeaban Viipuri desde una distancia de 25 millas. Los aviones soviéticos realizaron hoy nuevas incursiones en el suroeste de Finlandia, bombardeando los centros ferroviarios de Hyvinkaa, Riihimäki y Karjaa. También atacaron la base naval de Hanko, y durante la noche las poblaciones costeras de Kotka y Porvoo, sin causar daños de consideración.

### NUEVOS BOMBARDEOS DE LOS RUSOS CONTRA CIUDADES FINLANDESES

HELSINGFORS, 29. UP — La actividad aérea fué reanudada esta mañana siendo bombardeada por los rusos Karja, en la costa sur y dándose la alarma antiaérea en Parvoo y Lohja, en el este, así como en esta capital. Anoche volaron sobre el sur del país gran número de aviones soviéticos, pero no hubo bombardeos. Los rusos han continuado sin interrupción el bombardeo de las posiciones finlandesas en el istmo de Karelia, esperándose de un momento a otro un asalto en gran escala contra Viipuri, en el extremo derecho de la línea Mannerheim para lo cual los rusos están concentrando masas de tropas y en vista de que su esfuerzo dirigido hacia el extremo izquierdo de dicha línea y sostenido durante tres semanas ha fracasado.

### PARALIZADAS LAS OPERACIONES EN EL FRENTE OCCIDENTAL

PARIS, 29. UP — El ministerio de guerra informa que a consecuencia del mal tiempo se han paralizado las operaciones en el frente franco-alemán, excepto algunas de menor importancia, especialmente al este del Mosela. Un vocero de dicho ministro dijo que "al presente las tropas aliadas se mantienen en una disposición enteramente defensiva, pero no será así de un modo permanente".

### LAS GRANDES NEVADAS IMPIDEN AUXILIAR A LOS DAMNIFICADOS EN EL TERREMOTO DE ANATOLIA

ISTAMBUL, 29. UP — Las grandes nevadas que caen en el centro y el este de Anatolia han impedido el paso de los trenes que llevan socorros a las poblaciones afectadas por el terremoto. Millares de trabajadores tratan de limpiar las vías férreas. Los ministros de salubridad e interior salieron para Erzinjan, pero no han podido continuar su viaje por estar todo el tráfico temporalmente detenido.

### ATACADO UN ACORAZADO BRITANICO POR UN SUBMARINO ALEMAN

LONDRES, 29. UP — El almirantazgo ha expedido el siguiente comunicado: "Un acorazado británico fué atacado por un submarino alemán con un torpedo, que causó algunos daños y la muerte de tres hombres. Cualquier otro informe en el caso de que ha a más víctimas será dado tan pronto como sea posible". En los círculos navales se indica que por ahora esta es la única información que se dará sobre ese suceso.

### AMPLIADA SERA LA LINEA MAGINOT

PARIS, 29. UP — El ministerio de guerra anuncia que la línea Maginot será ampliada mediante el establecimiento de fortificaciones. (Pasa a la Página ocho)

10 Cts. - **NOVEDADES** - 10 Cts.

Nº 1164—Director: Rafael Soley—Año IV

San José, Viernes 29 de Diciembre de 1939

Agradece vivamente a sus lectores, anunciantes y amigos su colaboración prestada durante el año, y se complace en hacer sus mejores votos porque tengan un

**VENTUROSO y PROSPERO AÑO NUEVO**

## 30 mil víctimas a causa del Terremoto de Anatolia

Desesperante la situación de los damnificados del tremendo cataclismo. — Las grandes nevadas impiden la llegada de los trenes de socorro a las regiones afectadas por el gran terremoto. — Sigue temblando en toda el Asia Menor y

Persia y la crisis sísmica durará por lo menos otros diez días.—

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# QUISICOSAS...

## EL MAS SEÑALADO ACONTECIMIENTO SOCIAL DEL AÑO CONSTITUIRA EL GRAN BAILE DEL 31 EN EL TEATRO NACIONAL.

Asistirán el señor Presidente de la República y la señora de Cortés, el cuerpo diplomático y consular, secretarios de Estado y toda la alta sociedad costarricense.—El comité organizador ha terminado los preparativos, en los cuales se ha puesto especial empeño para obtener la mayor brillantez de la fiesta. —A las doce de la noche se hará la elección de la reina del baile a quien se hará un valioso obsequio.—

Indudablemente el gran baile del 31 en el Teatro Nacional, a beneficio de la Cruz Roja Costarricense, constituirá el más señalado acontecimiento social del presente año, ya que tradicionalmente logra atraer a todo el elemento oficial, diplomático y social de todo el país, consagrándose al teatro, como el lugar preferente para recibir el año nuevo.

Se ha logrado obtener la exención de los derechos del champañ, lo que permitirá venderlo a 16 colonas la botella y a nueve colonas la media, con lo que todo el mundo podrá brindar con

el clásico licor, por la ventura del año nuevo. Además habrá sabrosas cenas frías a cargo de las señoritas Domínguez y del Café HILDA, las cuales ya vienen servidas en platillos de cartón cubiertos con celofane, para que nadie se quede sin cenar.

En cuanto a la orquesta, el maestro Pradfo ha venido preparando un conjunto de treinta profesores, que indudablemente hará las delicias de la distinguida concurrencia ejecutando las más alegres y modernas piezas de moda en Nueva York. El administrador de la cantina, don

Jorge León Castro cuenta con todo el elemento necesario para prestar un eficiente servicio.

A las doce de la noche después de la llegada del nuevo año, y del carnaval que habrá se hará la proclamación de la Reina del Baile, a quien se entregará un valioso obsequio, siendo rifado otro entre las damas asistentes.

Al baile asistirán el señor Presidente de la República y la señora de Cortés, así como los señores secretarios de estado, el cuerpo diplomático y consular, el elemento oficial y toda la sociedad costarricense.

Orden de volver al Reich reciben setenta barcos alemanes...

Pero sucede que a veces estas ordenes se convierten en lo contrario, o sea en no volver a ninguna parte...

Lo que no deja de ser una vaina.

Ya tenemos tesoro.

Esjamos, pues, ricos. Un pilón de millones de dólares a cuenta de Morgan.

Tan buena persona que era Morgan. Nosotros nos sentimos parientes de él, aunque no colegas.

Los colegas está en otra parte, los piratas del aire o de cualquier otra cosa.

El gobierno ha suspendida la im

portación de azúcar... Está bueno, porque nos estábamos volviendo diabéticos.

Los estimados amigos nicas no han hecho uso del crédito de medio millón de dólares que le concedieron los Estados Unidos...

Qué felices... En otras partes hacen uso hasta el descrédito que también produce lo suyo.

Estudio de nuestra organización bancaria ha realizado el controlador de Nicaragua.

El hombre, después de eso, no sabe si meterse de una vez al así lo o continuar estudiando, porque no sabe nada al fin de cuentas.

## DISTINGUIDO FUNCIONARIO NICARAGUENSE SE ENCUENTRA EN EL PAIS

Es don Samuel Gurdian, controlador general del cambio en la hermana nación.

Desde hace varios días se encuentra en el país el distinguido funcionario nicaraguense D. Samuel Gurdian, controlador general del cambio de la República de Nicaragua, y quien ha venido con el propósito de pasar unos días de descanso en nuestro

país, para regresar mañana a su patria por la vía aérea.

Ha estado visitando las organizaciones bancarias, así como la junta de control dándose cuenta de la forma como funcionan en el país esas instituciones, y

teniendo cambios de impresiones con los jefes de esas dependencias. Ha sido muy agasajado.

NOVEDADES le presenta cordial saludo y desea que tenga un feliz viaje de retorno a su patria.



**PABCO**  
...PARA PINTAR MEJOR!  
Importador: ALMACEN KOBERG

VIBRACIONES DEL MINUTO

## El Tesoro de la ISLA del COCO

Después de muchos años de exploraciones diversas, realizadas por muchos ilusos buscadores de oro, que a modo de Schihmann tienen la fantasía de las grandes riquezas, se ha logrado, según dicen las informaciones del día, localizar el tesoro de la Isla del Coco. Muchas veces se han realizado esta clase de exploraciones sin resultados aparentes. Pero lo cierto es que jamás había variado la aguja magnética de la creencia de que en esa isla existía un tesoro. Esa tradición se ha mantenido en el curso de los años. Habrán variado los lugares, las localizaciones concretas y cada quien ha creído estar en el secreto, pero lo que no ha variado nunca es la idea de que existe ese tesoro precisamente en dicha isla.

las máquinas han fracasado en sus intentos. Ya hemos visto desaparecer en el horizonte de los mares a muchas embarcaciones que llevaban a su bordo a un grupo de hombres que perdieron tesoros en la busca del tesoro sin haber encontrado siquiera rastros...

Sin embargo, la leyenda ha sido más fuerte que los desengaños y parece que al fin surge el secreto y la isla del Coco, la isla lejana y remota como un sueño, entrega su secreto a los exploradores y estamos a punto de ver surgir una riqueza inesperada que puede servir de mucho a nuestra patria y a la humanidad siempre que el dinero sea para las nobles obras de la vida.

Veremos, pues, lo que sucede después de este primer episodio del tesoro, del ansiado tesoro de la isla del Coco.

## MOMENTO INTERNACIONAL

## EL TERREMOTO DE TURQUIA

La catástrofe sísmica de Turquía viene a ser una de las más grandes del mundo. Las cifras en víctimas alcanzan verdaderas exageraciones que apenas si pueden concebirse. Se han tenido precedentes en la historia de la humanidad. La guerra de víctimas hasta por setenta mil, y de daños causados que rra europea que padecemos es pálida comparada con la tragedia de Turquía en cuanto a víctimas mediate se refiere. Ha sido uno de esos cataclismos que solamente se encuentran en las leyendas bíblicas o en las fantasías de las viejas historias de cuando el mundo comenzaba a formarse.

Pero lo cierto es que la tierra ha temblado fuertemente, las crines de sus montañas se han erizado y han ocasionado tantas víctimas como jamás llegaríamos a pensarlo siquiera. Ni en el Japón, ni en Mesina, ni en Martinica, ni en ninguna parte se había visto cosa tan enormemente espantosa como esta catástrofe turca.

Y es así, pues, que consecuentes con la tradición de los pueblos, tenemos que enviar al pueblo de Turquía los sentimientos de nuestra pena, porque allá han quedado también familias, seres humanos, niños y mujeres en las más espantosas condiciones de dolor y de tristeza.

Ya sabemos lo que significa para un pueblo catástrofes de esta clase.

El dolor de Turquía es también el dolor del mundo, y nosotros enviamos a los originarios de aquel pueblo que vivan entre nosotros, las mejores y más sentidas demostraciones de condolencia.

*Un resfriado?  
Una Pastilla Oriental!*

**BENITIN Y ENEAS**  
BUD FISHER



LE ADVIERTO POR ULTIMA VEZ QUE NO PUEDE SACAR ESE PERRO A LA CALLE SIN BOZAL!  
SI, SEÑOR  
NO, ATILA, POR DIOS, NO TE QUITES EL BOZAL!  
/EH! NO LE ADVERTI ANTES...?  
NO SE EXCITE, NO SE SULFURE... LEI LA LEY... DICE QUE NO PODRA SACARSE UN PERRO A LA CALLE SIN BOZAL  
PERO NO ESPECIFICA DONDE DEBE LLEVAR EL BOZAL

# Considerable aumento en los depósitos oro para responder a derechos de exportación

Se experimentó en el período comprendido del 26 de noviembre al 25 de Dic.—

**24.784.37 DOLARES FUE EL MONTO DE ESAS ENTRADAS, DE LAS CUALES 10.293.29 CORRESPONDEN A DESPACHOS DE CAFE**

Esta mañana nos fueron suministrados interesantes datos relacionados con el monto de los derechos por exportaciones percibidos en el período comprendido del 26 de noviembre al 25 de diciembre, y que evidencian el aumento que se ha experimentado en esas actividades. El total de los depósitos oro para responder a esos derechos de exportación ha sido de ....

24.784.37 dólares, de los cuales 10.293.29 corresponde a la

exportación cafetera y el resto a los demás productos que se exportan.

En cuanto al café se refiere, la suma percibida es muy baja, demostrándose desde luego que ha sido menor la cantidad exportada en ese período, lo cual se debe a la situación especial a que ha dado lugar la guerra. Se espera que se ha de intensificar a partir de enero próximo.

*Los mejores retratos los hace Hernández*

## Hoy se quemará el primer juego de pólvora de competencia en la Plaza González Víquez

**REINA GRAN ANIMACION PARA LOS FESTEJOS DE FIN DE AÑO**

A las doce horas de hoy rompió el espacio el estruendo de veintiuna bombeta de triple true no anunciando el comienzo de las fiestas cívicas de San José, para las que desde hace días reina el mayor de los entusiasmos. Basta dar una vuelta por la Plaza González Víquez y ver

a la muchedumbre ávida de diversiones: ruletas, chinamos, ruedas, caballitos, bailongos... todo lleno, haciendo cola para lograr campo en todas y cada una de estas diversiones. Pero esta noche comienzan de verdad las fiestas; el primer juego de pólvora de competencia tendrá lugar en la plaza de toros a las nueve de la noche, será un número bonito y atrayente, de competencia que llevará la muchedumbre al redondel y tablados ansiosos de presenciar este primer número.

Para mañana a las tres señala el programa la primera corrida de toros, sobre este otro número tenemos magníficas referencias por la bravura del ganado. Hemos tenido oportunidad de verlo en el corral y hay que confesar que la presencia no puede ser mejor. Ganado de seiscientos kilos por lo menos y cuidadosamente escogido por el experto ganadero don Ruperto Molina.

Así pues los toros y los juegos de pólvora serán este año los mejores números que comisión alguna pueda presentar. Para ello no se han escatimado gastos y se ha dado preferencia a lo mejor.

Por demás está decir que el abono a estos espectáculos ya lo tenemos en la bolsa y hemos escogido un asiento del lado sur, en los magníficos tablados de Castro y Quesada, para poder dar una buena crónica de todos los eventos.

PARA SU

# MESA

PARA SU

# FIESTA

UN TRIUNFO

de la  
**Industria Nacional**

En todo establecimiento donde se atiende bien.



— AL POR MAYOR —

TELEFONO 5047

APARTADO 1562

— OFICINA —

AGATHON LUTZ

frente a Cía. "Automotriz"

# EL GRANDIOSO BAILE DEL 3

## A BENEFICIO DE LA CRUZ



SRTA. MARGARITA FERNANDEZ ROBLES



SRTA. MERCEDITAS STARKE JIMENEZ



SRTA. FLORY OREA



A las doce de la noche y después del saludo al año nuevo, se hará la elección de la reina del baile, a quien se hará un valioso obsequio. También entre las damas concurrentes se rifará un artístico regalo.



SRTA. OLGA MAROTO



El comité organizador ruega a la numerosa y distinguida concurrencia cooperar al mejor éxito del baile, retirando sus recibos en la boletería del Teatro Nacional a la mayor brevedad posible. En esta forma se sabrá el número de personas que asistirá y se los podrá servir mejor.



SRTA. RUTH OREA



SRTA. MATILDITA PIZA KEITH



Esta esplendorosa fiesta estará realzada con la presencia del Sr. Presidente de la República y la señora de Cortés, de los señores Secretarios de Estado y sus señoras, del Cuerpo Diplomático y Consular y todo lo más granado de la sociedad costarricense.



SRTA. MARIA DE LOS ANGELES GOMEZ CALVO



SRTA. MERCILLE



# 31 EN EL TEATRO NACIONAL

## ROJA COSTARRICENSE



...MUNO



SRTA. SOLEDAD RUIZ



SRTA. IRIS ARAGON



...MUNO C.



La exención de los derechos de importación concedida por el gobierno, permitirá vender la champaña y el wisky a precios sumamente bajos.— El servicio de cenas, con exquisito menú ya preparado en platitos de cartón cubiertos con celophane, está a cargo del café Hilda y de las Señoritas Domínguez.



SRTA. MERCEDITAS YGLESIAS



Un grupo de más de cuarenta bellisimas damitas de nuestra sociedad joven hará su debut social en esta fiesta, que dejará los más gratos recuerdos, por ser la más alegre, la más concurrida y la más distinguida de todo el año.



...ILLE. PETAIN



SRTA. CECILIA RODRIGUEZ ODIO



Una magnífica orquesta dirigida por el maestro Alcides Prado e integrada por 30 profesores tendrá a su cargo el programa musical, compuesto con las más modernas y alegres piezas.



SRTA. MARIA DEL C. MONTES DE OCA

# MUNDO SOCIAL

## OPERACION EN LA CLINICA BIBLICA

Con magníficos resultados fué operada de apendicitis en la Clínica Bíblica, la simpática señorita Sara Zamora. Hacemos sinceros votos porque restablezca pronto.

## A OPERARSE POR EL DOCTOR SHARPE A LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTE AMERICA

Con destino a los Estados Unidos se dirige pasado mañana, la encantadora señorita Aida Charpentier Rucavado, sobrina del recordado doctor don Francisco Rucavado y quien será sometida a una seria operación por el famoso doctor Sharpe en Nueva York. La despedimos atentamente, deseándole una feliz travesía y grata permanencia en aquel país, donde deseamos la grave intervención quirúrgica obtenga los mejores resultados y que ella recobre definitivamente el bienestar.

## ENFERMO EN ALAJUELA

En Alajuela ha seguido mejor del accidente automovilístico que sufrió en la carretera a los Cartagos, el caballero don Maurilio Soto Alfaro, quien próximamente se trasladará a la capital. LA TRIBUNA hace sinceros votos por que restablezca pronto.

## EN HEREDIA

Ayer estuvo de paseo en la ciudad de Heredia, la respetable señora doña Atilia de Espinosa.

## EL GRAN BAILE DEL 31 EN EL TEATRO NACIONAL

En la sociedad costarricense existe gran entusiasmo por concurrir al suntuoso gran baile de etiqueta del 31 de los corrientes en el Teatro Nacional para recibir el año nuevo. Sabemos que los miembros del comité organizador hacen muchos preparativos, a fin de que el mencionado festival resulte muy lucido como es de esperarse. El jefe del Estado el Excmo. señor Lic. don León Cortés y su respetable señora esposa doña Julia Fernández de Cortés presidirán el gran baile.

## Suntuosa Comida en la Legación del Perú



Sra. Doña Laura de Espinoza Saldaña

NOVEDADES enoja su sección social de hoy, con la fotografía de la bella y elegante dama doña Laura de Espinoza Saldaña, esposa del Excmo. señor doctor don Adán Espinoza Saldaña, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario del Perú en Centro América, quienes ofrecieron antenoche en la Sede de su hermosa legación una suntuosa comida en honor de distinguidos miembros del mundo oficial, de la diplomacia y de la sociedad costarricense, en la cual fueron servidos los más finos platos y exquisitas viandas. Durante todo el tiempo reinó la mayor cordialidad en aquella regia mansión, donde la gentileza corre pa-

rejas con la distinción de sus moradores.

## El Excmo. señor Ministro del Perú y su distinguida señora esposa obsequiaron a los pobres vergonzantes en la Navidad

LA TRIBUNA es la primera en aplaudir el hermosísimo gesto que han tenido para los pobres vergonzantes de nuestra patria en la Navidad, el excelente diplomático y gran señor el Excmo. Señor Doctor don Adán Espinoza Saldaña, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Perú en Centro América y su bella señora esposa, la elegante y gentilísima dama doña Laura de Espinoza Saldaña cuya sola presencia es motivo de honra y de orgullo para Costa Rica.

Esta queridísima y noble familia que gozan de acendrada y merecida simpatía y cariño en todos los círculos oficiales, diplomáticos y sociales dispuso obsequiar con distintos y útiles regalos el día de la Nochebuena a los pobres vergonzantes y en su propia Legación. Qué honroso acto de caridad. Menos días la sociedad se preparaba toda para celebrar la Navidad, los distinguidos representantes diplomáticos peruanos abrieron las puertas de su regia residencia para recibir al sin número de necesitados a quienes proporcionaron horas muy felices. El año pasado la misma familia Espinoza Saldaña ofrecía unos regalos de gran utilidad para los salones de enfermos del Hospital de San Juan de Dios. Durante su permanencia en Costa Rica que deseamos desde lo más hondo del corazón que fuera definitiva, sólo grandes atenciones han tenido para todos.

Es muy justo que esos actos que mucho los ennoblecen y que mucho se los admiramos y en nombre de todos los protegidos también los agradecemos, se les distinga con merecidas frases de elogio.

Todo ello no es de extrañarse, por tratarse de un gran señor y



Excmo. Sr. Dr. Don ADAN ESPINOZA SALDAÑA, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Perú en Centro América

de un admirable diplomático como lo es el Excmo. señor Dr. Espinoza Saldaña.

Nosotros como hijos de esta tierra siempre guardaremos también para ellos la más profunda gratitud y les tendremos un lugar preferente en el corazón. Al tributarles pleitesía, en un mensaje de cordialidad queremos también hacerle llegar un saludo muy respetuoso al Excmo. señor Presidente de la hermana nación peruana y a su dignísima señora esposa, ya que en nuestra patria la representación de la suya es motivo de honra, de cariño y de gratitud.

# PABCO



## ...para pintar mejor!

Importador: ALMACEN KOBERG

"LA DESDENADA," MARAVILLOSA PRODUCCION DE LA METRO, CON R. YOUNG Y ANN SOUTHER, EL PROXIMO DOMINGO EN EL PALACE

"EL MAGO DE LA OZ", LA MARAVILLA EN TECNICO-LOR, EL ASOMBRO DEL SIGLO, EL ESPECTACULO DE LA DECADA, PRONTO EN EL PALACE!

LLEGO "PRIMER AMOR" POR DIANA DURBIN, LA GENIAL ESTRELLITA QUE ARREBATA Y ARRASTRA EN ESTE NUEVO EXITO SIN PRECEDENTES

Termina el año de 1939, y el gran teatro Palace sigue ofreciendo lo mejor de lo mejor, los acontecimientos filmicos de mayor atracción y suntuosidad. Para el próximo domingo presenta nada menos que la incomparable comedia de la Metro "La Desdenada", por Robert Young y Ann Southern, una producción que comenzó por ser una película más o menos de tipo corriente y que resultó ante el asombro de productores, artistas y público, la comedia más exquisita del año. "La Desdenada" es una película de las que honran la pantalla del cine donde exhiben.

Para comienzos de año, se anuncian los grandes super-espectáculos, los maravillosos y geniales triunfos de enorme belleza: "El mago de Oz" super titán en colores con Judy Garland y Frank Morgan, película que trae a la pantalla un bellísimo cuento fantástico lleno de poesía, música, encanto y sinceridad artística. También llegó "Primer Amor" de Diana Durbin, el sexto triunfo resonante y extraordinario de la incomparable estrella musical que es el idolo de todos los públicos del mundo.

Todo San José se prepara para asistir al estreno de "El Mago de Oz" y después el estreno glorioso de "Primer Amor". Solamente podemos decir que el Gran Cine Palace prepara para 1940 uno de los más grandiosos años de toda su historia, pues ofrecerá al público LO QUE NADIE TIENE EN CENTRO AMERICA, el confort, proyección y sonido superior a TODO CUANTO HAY EN CENTRO AMERICA, y aun en toda la AMERICA LATINA.

## EN EL FRENTE OCCIDENTAL NO HA HABIDO NOVEDAD

PARIS, 29 — El comunicado oficial francés de la mañana dice que no ocurrió nada de importancia durante la noche en el frente. La nieve y el frío han paralizado las actividades, excepto las de algunas patrullas al este del río Mosla. El mal tiempo ha impedido la acción de las fuerzas aéreas de ambos bandos, no pudiéndose ejecutar ni aun vuelos cortos.

## TAMBIEN ASI LO INFORMA BERLIN

BERLIN, 29 — El comunicado del alto mando alemán dice que excepto por algún fuego intermitente la artillería, el día de ayer fué tranquilo en todo el frente occidental.

## AUMENTADAS LAS FUERZAS DE POLICIA BELGA

BRUSELAS, 29 — Las fuerzas de la policía nacional belga han sido aumentadas en mil hombres y diez oficiales, a un total de ocho mil doscientos hombres y ciento ochenta y siete oficiales, por un decreto real promulgado hoy. El mismo decreto prohíbe la distribución de periódicos y literatura que pueda influenciar desfavorablemente el espíritu de la población y del ejército, estableciéndose severas penas a los que violen tales disposiciones.

Anúnciese en NOVEDADES

# CASA ESPAÑA

## BAILES Y CARNAVAL

LOS DIAS 30 y 31 de Diciembre y 1º y 2 de Enero de 10 de la noche a 2 de la mañana.

## ORQUESTA JULIO BARQUERO

Espléndido servicio de Restaurant y Cantina

### A PRECIOS CORRIENTES

Cuota para caballeros no socios . . . . . ₡ 3.00  
Cuota para socios . . . . . ₡ 2.00

# Hoy debutan los Beisbolistas de la ZONA del CANAL

De acuerdo con nuestros anteriores informes, hoy se inician los encuentros de beisbol incluidos en el programa oficial de las Fiestas Civicas del presente año. De esta manera, hacen su debut, los beisbolistas integrantes de la novena de la Zona del Canal que desde hoy nos

A LAS DOS DE LA TARDE, EN EL DIAMANTE OFICIAL DEL ESTADIO NACIONAL HARAN SU PRIMER ENCUENTRO.—

Se enfrentarán al equipo campeón nacional: Costa Rica, el que se presentará debidamente reforzado.—La entrada al Estado Nacional a presenciar los eventos beisbolísticos será absolutamente GRATIS.—

visitan, y que harán una serie de juegos, contra los mejores equipos del país. Es ésta una novena que se ha venido preparando

do como es debido, ya que traen el empeño de poner fuera de combate a nuestros teams. Pero también es cierto que nuestras novenas se han venido sometiendo a fuertes entrenamientos, bajo la supervigilancia de entendidos en esta materia, ya que, de nuestra parte, persiste el deseo de ganarle a equipos de la calidad del que se nos presenta en los momentos actuales. Corresponde al equipo campeón nacional hacer el debut frente a estos bravos elementos de la Zona del Canal, y en consecuencia, es al Costa Rica, joven equipo que valientemente conquistó el

honroso título de campeón de 1939, al que corresponde medir sus capacidades contra los extranjeros; los del Costa Rica se presentarán debidamente reforzados. El esforzado deportista, presidente del equipo Costa Rica, señor don Ramón Cuadra Calvo, y los demás directores del cuadro, se han venido preocupando por el buen training y la magnífica integración del equipo, yes por esto que no cabe la menor duda de que le harán un buen papel a los estimables visitantes de la Zona del Canal. El encuentro tendrá lugar en el diamante oficial del Estadio Nacional, a las dos de la tarde. La entrada para los fanáticos del rey deporte es absolutamente gratis, ya que se quiere dar oportunidad a todos los aficionados, a que presencien una temporada internacional de beisbol, sin que les cueste nada. Tendrán así una gran oportunidad de conocer las capacidades de nuestros muchachos, y de esta manera, cooperarán a dar mayor entusiasmo a los jóvenes deportistas que han venido actuando a base de entusiasmo; es ésta la manera de dar mayor auge al beisbol de nuestro querido país, el que bien lo necesita. Como decimos, la novena Costa Rica esta en insuperables condiciones. Para ello realizó una serie de encuentros contra los fuertes equipos capitalinos, que también se presentaron muy reforzados, con el propósito de que dieran mayor entrenamiento a los del Costa Rica. Es por esta razón que no cabe la menor duda de que el encuentro entre el Costa Rica y los magníficos integrantes de la novena de la Zona del Canal, estará muy reñido e interesante, obteniendo así un estupendo resultado.



## PABCO

### ...PARA PINTAR MEJOR!

Importador: ALMACEN KOBERG

## NORTHERN RAILWAY COMPANY

AND OPERATED LINES

### COSTA RICA

# ORARIO PUBLICO

regirá desde el 26 de Abril de 1937 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)						ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
U. domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Diario		Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Domingo solamente
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	
14 30			6 00		10 30	LIMON	15 15		15 55		10 13	
14 40			6 10		10 38	MOIN JUNCTION	15 07		15 45		10 03	
14 40			6 10			MOIN JUNCTION			15 45		10 03	
14 54			6 30			CASTRO			15 25		9 45	
15 34			7 25			ZENT			14 30		9 00	
15 41			7 45			ESTRADA			14 10		8 51	
					10 38	MOIN JUNCTION	15 07				8 51	
15 41			7 45		11 25	ESTRADA	14 20		14 10		8 51	
15 46			8 00		11 30	MATINA	14 15		13 45		8 46	
16 50		13 45	9 40		12 25	SIQUIRES	13 35		12 15	8 30	7 47	
16 58		13 51	9 48		12 31	LA JUNTA	13 20		11 25	8 25	7 37	
18 05		15 25				GUACIMO JUNCTION				6 40	6 30	
18 35		16 00				GUAPILES				6 00	6 00	
		16 10				TORO AMARILLO				5 50		
			9 48		12 31	LA JUNTA	13 20		11 25			
			11 00	6 00	13 30	PERALTA	12 24	18 45	10 10			
			12 00	6 40	14 00	TURRIALBA	11 53	18 10	9 25			
			12 35	7 15	14 28	TUCURRIQUE	11 25	17 37	8 35			
			13 15	7 50	14 50	JUAN VIÑAS	11 05	17 14	8 00			
			13 45	8 15	15 08	SANTIAGO	10 46	16 54	7 23			
			14 25	8 41	15 36	PARAISO	10 20	16 29	6 53			
			14 45	8 55	15 55	CARTAGO	10 05	16 17	6 35			
			15 10	9 28	16 22	TRES RIOS	9 28	15 45	6 00			
	17 15		15 45	9 55	16 45	SAN JOSE	9 00	15 15	5 30		7 55	
	17 40					HEREDIA					7 30	
	18 10					ALAJUELA					7 00	
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas		Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	

  

RIO BANANO		RAMAL DE CAIRO		RAMAL DE INDIANA		RAMAL DE MONTE VERDE	
RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	ESTACIONES	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	ESTACIONES
Martes y Sábado		Martes y Sábado		Martes y Sábado		Martes y Sábado	
Horas		Horas		Horas		Horas	
13 10	Bananito	7 50	14 00	16 15	Siquirres	8 40	Dorotea
14 10	Beverly	7 05	14 06	16 10	La Junta	8 50	Carmen
14 40	Limón	6 30	14 11	16 05	Cairo Junction	10 35	Siquirres
			14 55	15 20	Golden Grove		
Horas		Horas		Horas		Horas	

G. P. CHITTENDEN,  
GERENTE.

F. SHEEHY,  
SUPERINTENDENTE.

### LAS ACTIVIDADES DE LA FEDERACION DE TIR O

La Federación Nacional de Tiro al Blanco ha venido desplegando una intensa labor, por presentar el domingo un magnífico espectáculo. Como lo hemos venido diciendo en nuestras anteriores ediciones, en esta oportunidad se llevará a cabo el campeonato nacional de tiro con revólver, el cual se ha venido preparando desde hace algún tiempo. Con este propósito verificaron unas competencias de eliminatoria, de las cuales se obtuvieron magníficos resultados. De esta manera se hizo la clasificación de los mejores tiradores con revólver con que cuenta el país actualmente, quedando de la siguiente forma: primer lugar: don Alberto Montes de Oca; segundo lugar: doctor don Rafael Angel Grillo y don Eduardo Tamayo; tercer lugar: don Carlos Luis Alvarado; cuarto lugar, don Víctor M. Aguilar Esquivel y quinto lugar don Fernando Aragón. Como es sabido también, el siete de enero próximo se llevará a cabo la segunda y última etapa del gran concurso femenino, para el que existe un extraordinario entusiasmo. Dieciséis señoras y señoritas están tomando parte en este bello certamen, al que le dan mayor realce. Hasta el momento, el primer lugar ha sido ocupado por las señoras: doña Emma Hütt de Montes de Oca y doña Belkis Mesén de Cortés; el segundo por doña María del Carmen Rodríguez de Tamayo; el tercero por la señorita Adda Hütt Ch.; el cuarto por doña Elena Vargas de Tellini, el quinto por la señorita Lilia Tanzi y el sexto por la señorita Dorá Mesén. El segundo período tendrá verificativo el domingo 7 de enero, en la preciosa hacienda Santa Marta, de don Alberto Montes de Oca. La lujosa tienda

(Pasa a la Página ocho)

# Rusia Bombardea...

(VIENE de la Pág. UNO) — Bombardeos en frente y detrás de las líneas principales, con bombas para tanques, trincheras, alambres y casamatas de concreto.

## NUEVOS TEMBLORES SIGUEN ASOLANDO LA REGION DE ANATOLIA

ANKARA, 29 — Nuevos temblores han llevado a un estado de desesperación el pánico en las regiones de Anatolia afectadas por el terremoto, temiéndose que la tempestad sísmica dure por lo menos unos días más, según las observaciones hechas por el observatorio de Estambul, cuyo director, Faik, indica que puesto que los disturbios geológicos han ocurrido a una profundidad de diez y seis mi-

llas bajo la superficie terrestre, cubren una vasta área, lo que hace temer que continúe temblando por varios días más.

De acuerdo con los datos que se van recibiendo, el número total de muertos y heridos, ascenderá a treinta mil siendo el de los primeros de diez mil. Las pérdidas de vidas y materiales serán mucho mayores que las causadas por las dos guerras europeas hasta el momento. El mal tiempo que azota a las regiones afectadas contribuye a agravar la situación, pues a la par que hace un intenso frío y caen grandes nevadas, las comunicaciones están interrumpidas y la obra de socorro no puede realizarse con la rapidez deseable. Gran número de personas quedaron encerradas bajo las ruinas de los edificios y

no pueden ser rescatadas porque las nevadas impiden el trabajo.

## ENTENDIMIENTO ENTRE JAPON Y RUSIA PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LOS PESCADORES

TOKIO, 29. UP. En los círculos oficiales se cree en la posibilidad de llegar a un entendimiento con la Unión Soviética en relación con las cuestiones relativas a la pesca en aguas del norte, antes de entrar a discutir la situación del ferrocarril chino del este. El presente acuerdo ruso-japonés sobre pesquería expira en este mes, y es indispensable renovarlo o negociar uno nuevo antes del nuevo año, con cuyo objeto el embajador Togo visitará mañana a Molotov.

## DALADIER PRONUNCIO UN DISCURSO DE DOS HORAS EN LA CAMARA

PARIS, 29. — El premier Daladier habló durante dos horas ante la comisión de finanzas del senado, pidiéndole la aceptación del presupuesto de guerra tal como lo votó la cámara de diputados, prometiendo no intervenir en cuanto al ejercicio de las prerrogativas parlamentarias. El premier contestó directa y francamente a todas las preguntas que los miembros de la comisión le hicieron con relación a la situación militar e internacional. El debate público del presupuesto comenzará a las cuatro de la tarde y se espera que pueda llegarse a la votación hoy mismo.

## CONVOCADO A SESIONES EXTRAORDINARIAS EL PARLAMENTO IRLANDES

DUBLIN, 29. UP El parlamento irlandés será convocado a sesiones extraordinarias para que conozca de la situación relacionada con el asalto verificado el sábado contra el arsenal de Phoenix Park, y en el cual individuos que se supone son miembros del ejército republicano irlandés se robaron grandes cantidades de explosivos, armas y un millón de tiros de rifle, de los cuales ya han sido recuperados por las autoridades entre cincuenta y ochenta mil.

## CALLE PRESIDENTE ROOSEVELT SE LLAMARA UNA DE LAS PRINCIPALES ARTERIAS DE LA CIUDAD LUZ

PARIS, 29 — El concejo municipal de esta acordó darle a una de las calles de la capital el nombre del presidente Roosevelt. Igualmente acordó trasladar las cenizas de Andre Maginot, creador de la línea de fortificaciones que lleva su nombre, al Panteón.

# ESTADIO MENDOZA

La Empresa agradecida por la magnífica acogida que le ha brindado el respetable público ha dispuesto dar

## ENTRADA GRATIS

para todos los espectáculos que se realicen en el ESTADIO MENDOZA, durante los días de Fiestas, HASTA EL 2 DE ENERO

## DOS GRANDES ORQUESTAS

constantemente amenizarán los actos, dando alegría ilimitada a la concurrencia.

LUZ, FELICIDAD, FIESTA, ALEGRIA

TODO EL MUNDO ESTOS DIAS AL

ESTADIO MENDOZA

Para mayor alegría, beber

— TRAUBE —

la cerveza de los costarricenses

# PABCO



## ...para pintar mejor!

Importador: ALMACEN KOBERG

150 recibos para el grandioso baile del 31 en el Teatro Nacional retirados ayer

ES ENORME EL ENTUSIASMO EXISTENTE EN LOS CIRCULOS SOCIALES, OFICIALES Y DIPLOMATICOS

Espléndidos resultados dió en el ensayo de ayer la orquesta de 30 profesores que amenizará el baile

El comité organizador del gran baile del Teatro Nacional el 31 de diciembre celebró ayer tarde sesión conjuntamente con el comité femenino, para terminar los preparativos para

esta fiesta, que indudablemente tendrá la brillantez de años anteriores, logrando atraer a todo el elemento oficial, diplomático y consular y a la sociedad costarricense.

Se nos informa, que ayer, que fue el primer día que se pusieron a la venta los recibos en la boletería del teatro, fueron retirados 150 tiquetes, lo que habla elocuentemente del entusiasmo existente por asistir al grandioso baile. Hoy durante todo el día continuará expendiéndose los recibos y se nos ruega decir que mientras mas pronto los retiren las personas que van a asistir, mejor se les podrá servir.

Ayer tarde hizo un ensayo general la gran orquesta de 30 profesores que bajo la dirección del maestro Prado tendrá a su cargo el programa musical, ejecutando las mas modernas piezas de moda en los Estados Unidos, las cuales fueron especialmente pedidas por aéreo para esta ocasión, por lo que puede augurarse el mayor éxito en cuanto a la parte musical del baile.

MAÑANA:  
Donald O'Connor, en:  
**TOM SAWYER**  
DETECTIVE

PROXIMO DOMINGO:

Para cerrar el año con broche de oro la Empresa RAVENTOS presentará el monumento cinematográfico:

**LAS CUATRO PLUMAS**  
EN TECNICOLOR.

**RAVENTOS**

Hoy a las 3, 7 y 8.45—0.60  
LINDA DARNELL, en:

**HOTEL PARA MUJERES**

El film de las mujeres bellas

**CAPITOLIO**

A las 7 y 8.45 — 0.40

Barry K. Barnes, en:  
**LA NOTICIA LE PERSEGUIA**

**ADELA**

A las 7 y 8.45 — 0.40  
CARLOS GARDEL, en:

**LUCES DE BUENOS AIRES**

**CASTRO**

A las 7.30 — 0.30  
Libertad Lamarque, en:  
**CAMINITO DE GLORIA**

MUY PRONTO:  
LUIS SANDRINI, en:  
**PALABRA DE HONOR**

## Servicios Eléctricos durante las FIESTAS CIVICAS

Pedimos la cooperación de nuestros estimables clientes durante los días restantes de este mes para permitirnos suministrar el alumbrado para las Fiestas Cívicas y demás servicios extra que se acostumbra conectar en estos días.

Debido a la sobrecarga que están soportando nuestras plantas, les suplicamos que desconecten los servicios que no estén efectivamente en uso desde las 5 p. m. hasta las 9 p. m.

Agradecemos de antemano su ayuda, que contribuirá al mantenimiento del servicio normal.

COMPAÑIAS ELECTRICAS

## SE DESMIENTEN FALSAS ESPERANZAS ALEMANAS

LONDRES, 29 — De buena fuente se sabe que los aliados tienen sus tropas listas en Palestina, Egipto y Siria para hacer frente a cualquier emergencia, desde los primeros días de la guerra, calificándose los informes publicados por la prensa italiana sobre la movilización de fuerzas de Afganistán y Persia contra Rusia como actos de propaganda inspirados por los alemanes con el fin de provocar inútiles concentraciones de fuerzas aliadas en distintos lugares, especialmente en el Cercano Oriente. En los círculos oficiales se indica que el general Wavell, jefe de las fuerzas británicas en esas regiones y el general Weygand, jefe de las francesas, se mantienen en constante y estrecho contacto y conciben exactamente la situación por lo cual sería ingenuo creer que los gobiernos aliados puedan ser sorprendidos con falsas maniobras, cuyo fin se conoce perfectamente. Los rumores acerca de una posible amenaza soviética contra Afganistán, clave de la seguridad de la India, tienen por objeto evitar que sean enviadas tropas coloniales de la India a Europa. En cuanto a la situación en Persia (Iran) es sabido que ese país mantiene las más cordiales relaciones con la Gran Bretaña y que ésta tiene allí grandes intereses petroleros y que Persia es aliado de Turquía que a su vez ha firmado recientemente pactos de amistad y mutua ayuda con los aliados, de modo que no puede esperarse que éstos puedan ser amenazados por ese lado.

Anúnciese en NOVEDADES

## HOY DEBUTARAN...

(VIENE de la Pág. UNO) —

de modas de doña Leyla Boland de Guardia y hermana, ha obsequiado un lindo porta-retrato de cristal, para ser disputado en esta ocasión. También hemos sabido que algunos otros establecimientos comerciales han ofrecido su cooperación, a dar mayor lucidez a estos atractivos eventos deportivos. No cabe duda de que este segundo concurso femenino obtendrá toda clase de éxitos, ya que se le ha venido dando toda el interés.

Pronto el PALACE instalará LO QUE NO TIENE NADIE EN CENTRO AMERICA! Esté atento! Espere detalles!

Pronto: "EL MAGO DE OZ" Sinfonía poética en colores!

Pronto: "PRIMER AMOR" por DIANA DURBIN!

Hoy, viernes 29 de Dic., 39.

## PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 60  
Grandioso estreno gigante!

"PRIMAVERA"

por Jeanette MacDonald y Nelson Eddy.

## VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 50  
"LA MUERTE ANONIMA" por Richard Arlem, Fay Wray.

## MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 40  
"MEXICO LINDO" en español por Ramón Pereda, Adriana Lamar.

## AMERICA

A las 7 y 8.45 — 40  
"GUNGA DIN" Sensacional triunfo con CARY GRANT.

## LIBANO

A las 7 y 8.45 — 40  
"FLOR DEL TROPICO"

KEITH NO HAY FUNCIONES

## IDEAL

A las 7 y 8.45 — 30  
"LA VIUDA ALEGRE" Jeanette MacDonald

Pronto: EL MAGO DE OZ.  
Pronto "PRIMER AMOR" por Diana DURBIN.